



《学校教育目標》 「かがやく瞳 伸びゆく子」

前期後半及び校舎改修工事スタート

校長 加賀谷 正人

8月23日、子どもたちは一ヵ月の夏休みを終え、自由研究や工作、絵画などの作品を両手いっぱい抱え、元気に登校しました。この夏は、猛暑日が続く、熱中症等心配していました。幸い大きな事故もなく、これもご家庭や地域の方々が見守ってくださったおかげと感謝しております。ありがとうございました。

さて、いよいよ校舎の大規模改修工事がスタートしました。今年度は、8月中の特別教室棟（図書室、図工室、家庭科室、視聴覚室）への仮設教室の設置、9月からは教室棟2階3階の改修、11月からは体育館、来年1月からは教室棟1階の改修を行う予定です。体育館改修の完成は2月末を予定しており、卒業式は改修後の体育館で実施できる見込みです。7月28日（金）には仮設教室準備作業として、保護者、市教育委員会、教職員による図書移動整理が行われました。暑い中、作業へご協力いただいた保護者の皆様はじめ関係者の皆様に感謝いたします。3～6年生の仮設教室への移動は9月4日（月）を予定しています。3年生は図工室、4年生は視聴覚室、5年生は家庭科室、6年生は図書室を12月まで仮教室として使用することになります。校舎の約半分が使えない学校生活となります。工事の状況によりその都度変化する環境の中で、安全に、そして学習に集中して取り組むことができるよう、子どもたちと新しい学校生活の規則を確認しながら進めていきたいと思っております。

改修工事により、保護者、地域の皆様に不便をおかけすることも多々あるかと思いますが、ご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

～9月の主な行事予定～

- | | |
|---|---------------------------------|
| 1日(金) フリー参観日
学校運営協議会 | 15日(金) 児童集会(運営委員会) |
| 5日(火) クラブ | 18日(月) 敬老の日 |
| 6日(水) 男潟南研究会(5竹研究授業)
フッ化物洗口 | 19日(火) 職員会議 |
| 7日(木) ALT訪問 | 20日(水) フッ化物洗口 |
| 8日(金) 市児童生徒理科作品展
(～14日、ハートピア)
児童集会(健康委員会) | 21日(木) 秋の交通安全運動(～30日)
ALT訪問 |
| 9日(土) 市小・中学生相撲大会 | 23日(土) 秋分の日 |
| 12日(火) 委員会活動 | 26日(火) クラブ(3年生見学)
中央教育事務所長訪問 |
| 13日(水) フッ化物洗口、代表委員会 | 27日(水) 持久走記録会
フッ化物洗口 |
| 14日(木) ALT訪問 | 28日(木) ALT訪問 |
| | 29日(金) なかよし交流会 |

第64回全県児童生徒席書大会男鹿潟上南秋大会

【硬筆の部】

特賞	2年	○○○○				
優秀賞	1年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
	2年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○

【毛筆の部 半紙】

特賞	5年	○○○○			
銀賞	5年	○○○○	○○○○	6年	○○○○
銅賞	3年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
		○○○○	○○○○	6年	○○○○
		○○○○	○○○○		
入賞	3年	○○○○	○○○○		
	5年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○

【毛筆の部 条幅】

金賞	5年	○○○○
----	----	------

4月に実施された全国学力・学習状況調査の結果（調査対象は6年生）をお知らせいたします。

教科	全国平均	県平均	本校平均	全国平均との差
国語	67.2	72	72	+4.8
算数	62.5	65	70	+7.5

<児童質問紙調査（学習に関するアンケート） ○：平均上回る △：平均下回る >
 ○「人が困っているとき進んで助ける」「学校に行くのが楽しい」
 △「自分にはよいところがある。」「いつでも相談できる」

国語科及び算数科とも、全国平均を大きく上回っていることから、全体的には良好な調査結果であった。今後、調査結果を詳細に分析し、より確実な定着を目指し取り組んでまいります。質問紙調査においても、前向きな回答が多く、良好な結果であった。

雑巾・図書・環境整備作業・見守り活動ありがとうございます。

今年も市老人クラブ連合会そして地域の川田さんから雑巾をいただきました。子どもたちの毎日の清掃活動に使わせていただきます。ありがとうございました。

船越地区市役所職員有志の皆さんによる、登校時の見守り活動・あいさつ運動が行われています。見守り隊の皆さん、市職員の皆さんありがとうございます。

7月22日(土)8:00～10:00、CS教育環境部会の皆さんを中心として、前庭の植栽刈り込み作業を行いました。当日は朝から暑い1日でしたが保護者の皆さんの協力も得て、前庭の植栽がすっきりとしました。ありがとうございました。

一昨年度に引き続き、男鹿ライオンズクラブより図書の寄贈（令和4年度分）がありました。ありがとうございました。

